

LA ALABANZA DE LOS NIÑOS



¿QUE ES ALABANZA?

ACCION DE GLORIFICAR A DIOS ESPECIALMENTE CON CANTOS.

INTRODUCCION:

EN LAS ESCRITURAS SE ENCUENTRA CON FRECUENCIA, LA ALABANZA Y LA ACCION DE GRACIAS EN UN MISMO MOVIMIENTO DEL ALMA.

EN ELLAS SE SUCITA LAS MISMAS MANIFESTACIONES DE GOZO, SOBRE TODO EN REUNIONES Y DONDE LOS CREYENTES RINDEN UNA Y OTRA VEZ GLORIA A DIOS.

- ES EVIDENTE LA NECESIDAD DE ADORAR Y ALABAR A DIOS EN EL CREYENTE.
- NADIE QUE HAYA EXPERIMENTADO Y CONOCIDO EL AMOR DE DIOS, PUEDE PERMANECER INDIFERENTE ANTE SU PRESENCIA Y GLORIA.
- AUNQUE SABEMOS QUE LA ALABANZA ES VOLUNTARIA SAL. 54:6
MAS SIN EMBARGO ES UN MANDAMIENTO SAL. 103:1 Y NO UNA SUGERENCIA.
- EN LA ALABANZA NO HAY DISTINCION DE CLASES, SEXO, NI EDADES SAL. 148:12
- LOS NIÑOS NO SON MAS NI MENOS DELANTE DE LA PRESENCIA DE DIOS.
- JESUS NOS INVITA A QUE LOS NIÑOS SE ACERQUEN A TENER UNA RELACION PERSONAL CON EL MISMO.
- SEGÚN SAL. 8:2 DE LA BOCA DE LOS NIÑOS Y DE LOS QUE MAMAN PERFECCIONO DIOS LA ALABANZA. EL NIÑO NO TIENE NI INHIBICIONES, MUCHO MENOS COMPLEJOS PARA EXPRESAR SU AMOR A DIOS Y EN SU DEBILIDAD DIOS SE PERFECCIONA ¿DEBERIAMOS IMITARLOS?
- ES FUNDAMENTAL EDUCAR AL NIÑO EN LA ALABANZA A DIOS, AUNQUE MUCHAS VECES TE ENCONTRARAS SIENDO INSTRUIDO POR ELLOS.

- EN MAS DE UNA OCACION ENCONTRAMOS A JESUS INVOLUCRANDO A LOS NIÑOS EN SU MINISTERIO Y ENSEÑANZAS.
- NO PODEMOS ENSEÑAR ALGO QUE NO CONOCEMOS O CREEMOS, PUES SU RESULTADO SERA MUY DEBIL.
- CUANDO ALABAMOS A DIOS CON LOS NIÑOS NO DEBES DE BAJARTE A SU NIVEL, MAS BIEN TENEMOS QUE SUBIRNOS A SU NIVEL.
- MT. 18:1-4: JESUS TOMO AUN NIÑO PARA AYUDAR A SUS EGOCENTRICOS DISCIPULOS A CAPTAR LA IDEA. NO NECESITAS SER INFANTIL (COMO LOS DISCIPULOS, QUE DISCUTIAN POR INSIGNIFICANCIAS) SINO MÁS BIEN COMO NIÑO DE CORAZON HUMILDE Y SINCERO.
- SEGÚN LOS VERSICULOS 5 Y 6 DE ESTE CAPITULO, ESTE PRIVILEGIO DE ENSEÑAR Y GUIAR A LOS NIÑOS ES UNA ENORME RESPONSABILIDAD, Y NO UN PASATIEMPO.
- SOLO ATRAVEZ DE UNA EXPERIENCIA PERSONAL CON CRISTO, ATRAVEZ DE LA ALABANZA, PODREMOS TRANSMITIR ESE SENTIR DE ACCION DE GRACIAS A LOS NIÑOS Y GOZAR DE LA UNIDAD.

LA INVITACION A LA UNIDAD EN EL AMOR Y LA FE ES HOY PARA NOSOTROS.



CONCLUSIÓN:

HOY EN DIA EL RETO COMO SERVIDORES E IGLESIA ES COMPARTIR LA BENDICION DE ALABAR Y ADORAR A DIOS TODOS JUNTOS: ADULTOS Y NIÑOS, RECUERDA ELLOS TAMBIEN SON PARTE DE NUESTRA FAMILIA. FILIPENSES 2:2.